



„Wer ruft mich da?“

## Der Musikant bei den Zwergen.

ine große, große Strecke an der Innerste aufwärts von Hildesheim nach Marienburg, etwa auf der Hälfte des Weges zwischen diesen beiden Orten, befindet sich eine Höhle, die noch heute im Volksmunde das Zwergloch heißt. Hier, in dieser Höhle, hatten vormals Zwerge ihre Werkstätte; sie schmiedeten immer nur Gold und Silber; waren sie recht fleißig, so wuchs von der Hitze das Getreide über dem Zwergloch so schnell, daß die Leute ihre Lust und Freude daran hatten.

